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AOS TRINTA DIAS DO MÊS DE MARÇO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ÀS NOVE 

HORAS, EM SESSÃO ON-LINE, REALIZOU-SE A SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA 

DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO DA SILVA E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA, CLEUSA ROSANE 

RIBAS FERREIRA, IRINEU CANTADOR, PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO 

GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER FERNANDES 

(PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO (GRILO). 

AUSÊNCIA JUSTIFICADA DO VEREADOR EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS 

(PASTOR CASTILHOS). DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE 

VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, 

INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. 

O SEGUNDO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR IRINEU CANTADOR, FEZ LEITURA DE 

UM VERSÍCULO BÍBLICO. EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, 

NÃO RECEBENDO PEDIDOS DE RETIFICAÇÃO, DE ACORDO COM O ARTIGO 

NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA 

APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU OS 

EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETO DE LEI Nº 2378/2021, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL; INDICAÇÕES NºS 367/2021 E 368/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES NºS 371/2021 E 

372/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES NºS 

350/2021, 351/2021, 352/2021, 353/2021, 354/2021, 355/2021, 356/2021, 357/2021, 

358/2021, 359/2021, 360/2021, 360/2021, 361/2021 E 364/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES NºS 345/2021, 346/2021, 

347/2021, 369/2021 E 370/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ROSANE FERREIRA; 

REQUERIMENTO Nº 20/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ROSANE FERREIRA; E 

MOÇÃO Nº 02/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR 

CUSTÓDIO DE OLIVEIRA, RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA E VAGNER JOSÉ 

CHEFER. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A VOTAÇÃO DO PEDIDO DO PREFEITO 

PARA TRAMITAÇÃO EM REGIME DE URGÊNCIA DO PROJETO DE LEI Nº 2378/2021, 

QUE INSTITUI O CONSELHO MUNICIPAL DO TRABALHO E EMPREGO DE ARAUCÁRIA 

- COMTEA E O RESPECTIVO FUNDO MUNICIPAL DO TRABALHO DE ARAUCÁRIA - 

FMTA. E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO 

NICÁCIO, COM BASE NA DEMANDA DE PROJETOS EM ANÁLISE NAS COMISSÕES, 
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RECOMENDOU A REPROVAÇÃO DO REGIME DE URGÊNCIA PARA O PROJETO. O 

VEREADOR PROFESSOR VALTER FALOU DA NECESSIDADE DE QUE ESTE PROJETO 

SEJA ANALISADO COM CELERIDADE PELO LEGISLATIVO, EM FACE DA 

PREOCUPAÇÃO COM A MATÉRIA PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE TRABALHO. A 

VEREADORA ROSANE FERREIRA COMENTOU SOBRE O SIGNIFICADO DO REGIME 

DE URGÊNCIA PARA A TRAMITAÇÃO DE PROJETOS DE LEI. OS VEREADORES 

PEDRINHO GAZETA, IRINEU CANTADOR E RICARDO TEIXEIRA FALARAM A 

RESPEITO DOS PRAZOS QUE DEVEM SER OBEDECIDOS PARA A TRAMITAÇÃO DOS 

PROJETOS, TANTO NO REGIME DE URGÊNCIA COMO PARA OS DE TRÂMITE 

REGULAR. O REGIME DE URGÊNCIA FOI REPROVADO PELA MAIORIA DOS 

PRESENTES, COM UM VOTO FAVORÁVEL DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; 

OITO VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS, BEN HUR DE 

OLIVEIRA, ROSANE FERREIRA, IRINEU CANTADOR, PEDRINHO GAZETA, RICARDO 

TEIXEIRA, VAGNER CHEFER E VILSON CORDEIRO; E AUSÊNCIA DO VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA, ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA 

ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA, QUE FALOU SOBRE RECLAMAÇÕES SOBRE A ÁGUA DA 

SANEPAR NO JARDIM SÃO FRANCISCO, E DAS PROVIDÊNCIAS QUE ENCAMINHOU A 

ESTE RESPEITO PARA AQUELA COMPANHIA, ASSIM COMO, A NECESSIDADE DE SE 

REALIZAR UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA ESCLARECIMENTOS DA SANEPAR 

SOBRE ESTE PROBLEMA. O VEREADOR DESTACOU DENTRE AS INDICAÇÕES DE 

SUA AUTORIA, A DE Nº 364/2021, QUE SOLICITA QUE A SANEPAR PRESTE 

INFORMAÇÕES E JUSTIFICATIVAS A RESPEITO DA FALTA DE ÁGUA COM 

FREQUÊNCIA NO BAIRRO SÃO FRANCISCO, E TAMBÉM A DE Nº 362/2021, SOBRE A 

INCLUSÃO DOS MOTOBOYS DE ARAUCÁRIA NOS GRUPOS PRIORITÁRIOS DE 

VACINAÇÃO DA COVID-19. E FALOU SOBRE A MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 02/2021, A 

TODOS OS PROFISSIONAIS DA SAÚDE DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, PELO 

TRABALHO QUE VEM DESEMPENHANDO NESTE PERÍODO DIFÍCIL, ASSIM COMO 

DESTACOU O TRABALHO DA GUARDA MUNICIPAL NO SENTIDO DE 

CONSCIENTIZAÇÃO DA POPULAÇÃO A RESPEITO DOS CUIDADOS CONTRA O 

COVID-19. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA FALOU DA APRESENTAÇÃO DE 

INDICAÇÃO DE SUA AUTORIA PARA INCLUSÃO NOS GRUPOS PRIORITÁRIOS DA 

VACINAÇÃO TAMBÉM DOS COVEIROS DO MUNICÍPIO. O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA FALOU A RESPEITO DO COMUNICADO DO PREFEITO SOBRE A SEDE 
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PRÓPRIA PARA A GUARDA MUNICIPAL, APÓS DEZOITO ANOS DE SUA FUNDAÇÃO 

EM ARAUCÁRIA, DEIXANDO DE ONERAR OS COFRES PÚBLICOS COM O 

PAGAMENTO DE ALUGUÉIS E, PARA ISTO, ESTÃO SENDO TOMADAS PROVIDÊNCIAS 

PARA AQUISIÇÃO DE IMÓVEL DE DEZESSEIS MIL METROS QUADRADOS NO BAIRRO 

ESTAÇÃO, COM TODAS AS INSTALAÇÕES NECESSÁRIAS, POR ISSO, PARABENIZOU 

O SENHOR PREFEITO, QUE É UM DOS MELHORES ADMINISTRADORES PÚBLICOS 

DO BRASIL, PRESTIGIANDO A PASTA DE SEGURANÇA PÚBLICA NO MUNICÍPIO, 

TRAZENDO MAIS SEGURANÇA PÚBLICA PARA OS CIDADÃOS, COM ESTA 

ESTRUTURA PERMANENTE. A VEREADORA ROSANE FERREIRA FALOU SOBRE 

TODO O TRABALHO QUE É FEITO PELOS VEREADORES DESDE O INÍCIO DOS SEUS 

MANDATOS E COMENTOU SOBRE UM EMPREENDIMENTO, PRÓXIMO DO CCZ – 

CENTRO DE ZOONOZES DE ARAUCÁRIA, ONDE HAVIA SIDO FEITO DESCARTE DE 

MATERIAIS ORGÂNICOS E DIVERSOS OUTROS MATERIAIS, QUE ATINGIRAM OS 

PEQUENOS RIOS DA REGIÃO, E RELATOU QUE APÓS SEREM FEITAS AS DEVIDAS 

NOTIFICAÇÕES NOS ÓRGÃOS COMPETENTES DO MUNICÍPIO, OS INCIDENTES 

VOLTARAM A ACONTECER, E DISSE QUE SE TRATA DE UM CRIME AMBIENTAL 

PERPRETADO CONTRA O MEIO AMBIENTE DE NOSSO MUNICÍPIO. A VEREADORA 

DISSE QUE É PERFEITAMENTE POSSÍVEL PRODUZIR SEM AGREDIR O MEIO 

AMBIENTE, E QUE EXISTE ESTE TIPO DE EMPRESA INSTALADA EM SANTA 

CATARINA, POR EXEMPLO, QUE NÃO AGRIDE O MEIO AMBIENTE E, AO CONTRÁRIO, 

TRABALHAM COMO AGENTES AMBIENTAIS. EM SEGUIDA, NÃO HAVENDO ALGO A 

APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: INICIALMENTE, O 

SENHOR PRESIDENTE SOLICITOU QUE FOSSEM ANUNCIADOS OS COMPONENTES 

PROPOSTOS PARA A COMISSÃO ESPECIAL QUE VISA A FISCALIZAÇÃO DAS AÇÕES 

DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA NO COMBATE À COVID-19, ESTABELECIDA PELO 

REQUERIMENTO Nº 14/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

APROVADO NA SESSÃO DO ÚLTIMO DIA VINTE E TRÊS DE MARÇO. OS NOMES 

PROPOSTOS FORAM OS DOS VEREADORES PROFESSOR VALTER, ROSANE 

FERREIRA E RICARDO TEIXEIRA. A VEREADORA ROSANE FERREIRA AGRADECEU 

AOS VEREADORES ASSOCIADOS A ESTA INICIATIVA, E DISSE QUE NÃO POUPARÁ 

ESFORÇOS JUNTO AOS DEMAIS VEREADORES DA COMISSÃO PARA SE FAZER O 

QUE DEVE SER FEITO EM RELAÇÃO AO USO RACIONAL DOS RECURSOS PÚBLICOS 

NO ENFRENTAMENTO DESTA TERRÍVEL SITUAÇÃO QUE ESTAMOS VIVENDO EM 

NOSSA CIDADE. O VEREADOR PROFESSOR VALTER PARABENIZOU O VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA PELA INICIATIVA E AGRADECEU A INDICAÇÃO DE SEU NOME 
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PARA A COMPOSIÇÃO DA COMISSÃO PARA ACOMPANHAR DE PERTO ESTA 

SITUAÇÃO ATUAL. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA AGRADECEU A INDICAÇÃO DE 

SEU NOME PARA COMPOR A COMISSÃO E DESTACOU A INICIATIVA DO VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA, PELA SENSIBILIDADE, ANTENADO NOS ANSEIOS DA 

COMUNIDADE DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA FALOU DE SUA 

SATISFAÇÃO PELA INDICAÇÃO DOS VEREADORES QUE VÃO REPRESENTAR MUITO 

BEM A POPULAÇÃO NOS TRABALHOS DESTA COMISSÃO, EXTREMAMENTE 

COMPETENTES PARA FISCALIZAR E ACOMPANHAR O QUE A POPULAÇÃO ESPERA 

NO ENFRENTAMENTO DESTA SITUAÇÃO. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA 

PARABENIZOU A ESCOLHA DOS VEREADORES PARA COMPOR ESTA COMISSÃO, 

QUE DEVE LEVAR ESTE TRABALHO MUITO A SÉRIO E COM RESPONSABILIDADE, 

POIS OS PROBLEMAS COM A COVID-29 ESTÃO MUITO SÉRIOS E GRAVES E 

PARABENIZOU O PREFEITO HISSAM PELAS AÇÕES DE COMBATE À PANDEMIA EM 

NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR VAGNER CHEFER PARABENIZOU O VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA PELA PROPOSIÇÃO E ENALTECEU A ESCOLHA DOS 

MEMBROS QUE A COMPORÃO. O VEREADOR IRINEU CANTADOR PARABENIZOU OS 

VEREADORES AUTORES DESTA PROPOSIÇÃO E OS VEREADORES INDICADOS 

PARA A COMPOSIÇÃO DA COMISSÃO, CUJO TRABALHO VAI TRAZER MUITO MAIS 

INFORMAÇÕES SOBRE AS AÇÕES DE COMBATE À PANDEMIA, COMPLEMENTANDO 

AS INFORMAÇÕES QUE SÃO REPASSADAS AOS VEREADORES SOBRE OS DADOS 

DOS PACIENTES E OS TRATAMENTOS DA POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA, E ESTA 

COMISSÃO VAI TRAZER MAIS RESULTADOS POSITIVOS E PARABENIZOU O 

PREFEITO E TODA A EQUIPE DA SECRETARIA DE SAÚDE PELO TRABALHO QUE VEM 

DESENVOLVENDO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, 

PARABENIZOU A INICIATIVA DOS VEREADORES PELA COMPOSIÇÃO DESTA 

COMISSÃO ESPECIAL. CONFORME O ARTIGO 67 DO REGIMENTO INTERNO, FOI 

REALIZADA A VOTAÇÃO NOMINAL PARA APROVAÇÃO DA COMPOSIÇÃO DA 

COMISSÃO ESPECIAL, QUE RECEBEU DEZ VOTOS FAVORÁVEIS, SENDO APROVADA 

PELA UNANIMIDADE DOS VEREADORES PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS, SENDO, EM SEGUIDA HOMOLOGADA PELO 

PRESIDENTE DA CÂMARA. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

N° 2357/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “ALTERA A 

REDAÇÃO DA LEI Nº 1.043, DE 7 DE MAIO DE 1996, CONFORME ESPECIFICA”. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E 
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VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 71/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO DA SILVA. EMENTA: “INSTITUI UM CENTRO DE MODALIDADES ESPORTIVAS 

E LAZER NO ESTÁDIO DO TUPI (CENTRO LUDOVICO BYLNOSKI), CONFORME 

ESPECIFICA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 01/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A ISENÇÃO DO 

PAGAMENTO DA TAXA DE INSCRIÇÃO EM CONCURSOS PÚBLICOS MUNICIPAIS ÀS 

DOADORAS DE LEITE MATERNO, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO 

DE LEI N° 03/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. EMENTA: 

“DISPÕE SOBRE A NOMEAÇÃO DE LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA DE ENGENHEIRO ANTONIO CLARET KARAS, CONFORME ESPECIFICA”. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 09/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU 

CANTADOR. EMENTA: “DENOMINA DE RUA ZANONI DEODATO PASSOS DOS REIS 

LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2360/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “REGULAMENTA A LEI COMPLEMENTAR Nº 25/2020 E 

ESTABELECE MODELOS E PARÂMETROS PARA IMPLANTAÇÃO DE CORTINAS 

VERDES NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E 

AUSÊNCIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2363/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “DISPÕE SOBRE O INSTRUMENTO DO DIREITO DE 

PREEMPÇÃO, INSTITUÍDO PELO PLANO DIRETOR DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR IRINEU CANTADOR PEDIU DESTAQUE A 

TODOS OS ARTIGOS DO PROJETO. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS; AUSÊNCIA DO VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS; E PEDIDO DE DESTAQUE A TODOS OS ARTIGOS PELO 

VEREADOR IRINEU CANTADOR. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 
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PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 02/2021, DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. 

EMENTA: “ALTERA E INSERE DISPOSITIVOS NA RESOLUÇÃO Nº 25, DE 16 DE MARÇO 

DE 2010, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS SEGUINTES INDICAÇÕES: NºS 

246/2021, 247/2021 E 329/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR 

CUSTODIO DE OLIVEIRA. NºS 279/2021, 280/2021, 281/2021 E 336/2021, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. NºS 315/2021, 326/2021 E 342/2021, 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. NºS 319/2021, 

320/2021, 321/2021, 333/2021, 334/2021 E 335/2021, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER. Nº 322/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA. NºS 323/2021, 324/2021 E 325/2021, TODAS DE AUTORIA DA 

VEREADORA ROSANE FERREIRA. Nº 328/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA. NºS 331/2021 E 343/2021, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

VAGNER JOSÉ CHEFER. Nº 327/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES 

RICARDO TEIXEIRA, BEN HUR DE OLIVEIRA E ROSANE FERREIRA. A VEREADORA 

ROSANE FERREIRA DESTACOU A INDICAÇÃO Nº 327/2021, DE SUA AUTORIA EM 

CONJUNTO COM OS VEREADORES RICARDO TEIXEIRA E BEN HUR DE OLIVEIRA, 

QUE VISA DAR PRIORIDADE DE VACINAÇÃO AOS ALUNOS DE CURSOS DA ÁREA DE 

SAÚDE E COMENTOU QUE TODOS OS DIAS OS VEREADORES SÃO CHAMADOS A 

DAR PRIORIDADE AOS MAIS DIVERSOS GRUPOS DE PESSOAS, E RELATOU O 

COMENTÁRIO DE DUAS CAIXAS DE SUPERMERCADO A RESPEITO DE 

FUNCIONÁRIOS DESTES ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS QUE ESTÃO EXPOSTOS 

O TEMPO TODO, DESDE O COMEÇO DA PANDEMIA. POR ISSO DISSE QUE É 

IMPORTANTE SE DISCUTIR UM PLANO PRÓPRIO MUNICIPAL EM RELAÇÃO À 

VACINAÇÃO EM ARAUCÁRIA, E QUE A CÂMARA JÁ FEZ SUA PARTE NAS AÇÕES EM 

FAVOR DA VACINAÇÃO, COM A DESTINAÇÃO DE RECURSOS ORÇAMENTÁRIOS 

ANTECIPADOS, MAS QUE É IMPORTANTE O DETALHAMENTO DAS PRIORIDADES 

QUE FORAM INDICADAS PARA A IMUNIZAÇÃO DA POPULAÇÃO. A VEREADORA 

FALOU SOBRE OS BOLETINS QUE ESTAMOS RECEBENDO DA ASSESSORA DE 

COMUNICAÇÃO, GABI ROCHA, SOBRE O COMBATE À PANDEMIA E DESTACOU O 

COMPARTILHAMENTO DAS INFORMAÇÕES NAS REDES SOCIAIS. TODAS AS 

INDICAÇÕES FORAM APROVADAS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS SEGUINTES REQUERIMENTOS: NºS 15/2021 
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E 16/2021, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. E Nº 17/2021, 

DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. TODOS FORAM APROVADOS PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO Nº 

02/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR CUSTÓDIO DE 

OLIVEIRA, RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA E VAGNER JOSÉ CHEFER, COM 

APLAUSOS A TODOS OS PROFISSIONAIS DA SAÚDE DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. 

O VEREADOR APARECIDO RAMOS PARABENIZOU OS AUTORES DESTA MOÇÃO DE 

APLAUSOS AOS PROFISSIONAIS DE SAÚDE. A MOÇÃO FOI APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO 

ESPAÇO PARA EXPLICAÇÃO PESSOAL, TENDO COMO PRIMEIRO INSCRITO O 

VEREADOR APARECIDO RAMOS, QUE FALOU A RESPEITO DA GUARDA MUNICIPAL, 

SOBRE A QUAL RECEBEU RECLAMAÇÕES DE ALGUMAS COMUNIDADES E ÁREAS 

DE OCUPAÇÃO, DE QUE ALGUNS INTEGRANTES DA MESMA ESTARIAM INVADINDO 

RESIDÊNCIAS E BATENDO NOS MORADORES DA COMUNIDADE SEM MOTIVO, E 

DISSE QUE VAI PROCURAR OS ÓRGÃOS COMPETENTES PARA ENTENDER O QUE 

ESTÁ OCORRENDO. O VEREADOR FALOU SOBRE O DIA DA PÁSCOA, QUE SE 

APROXIMA, DIA EM QUE AS FAMÍLIAS QUEREM SE ABRAÇAR, MAS DEIXOU SEU 

APELO PARA QUE TODOS MANTENHAM O DISTANCIAMENTO SOCIAL NECESSÁRIO, 

PARA EVITAR AS EVENTUAIS CONTAMINAÇÕES PELO COVID-19, ENQUANTO AS 

VACINAS NÃO CHEGAM PARA TODOS, E FALOU SOBRE O MEDO DAS PESSOAS 

NESTES TEMPOS DE PANDEMIA NO MUNDO TODO E DOS CUIDADOS 

NECESSÁRIOS. O VEREADOR PROFESSOR VALTER MANIFESTOU SUAS 

CONDOLÊNCIAS PARA A FAMÍLIA DA SENHORA ALAIR DE PAULA NEVES DAS 

CHAGAS, MAIS CONHECIDA COMO PASTORA PAULA, FALECIDA VÍTIMA DA COVID-19 

NO ÚLTIMO DIA VINTE E NOVE DESTE MÊS. O VEREADOR AGRADECEU A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS PELO ATENDIMENTO DE REIVINDICAÇÃO FEITA 

PARA A AVENIDA AVESTRUZ, E DESTACOU DAS INDICAÇÕES DESTA SESSÃO A DE 

Nº 334/2021, A RESPEITO DA BUSCA DE VIABILIDADE PARA A CRIAÇÃO DE UM 

SISTEMA DE SAÚDE PARA O SERVIDOR PÚBLICO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, 

SENDO ESTE UM SONHO DE MUITO TEMPO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS, ASSIM 

COMO DESTACOU A INDICAÇÃO QUE TRATA DA CRIAÇÃO DE UM CANIL PÚBLICO 

NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, EM FACE DAS DIFICULDADES POR QUE PASSAM 

MUITAS PESSOAS QUE SE DEDICAM AOS ANIMAIS QUE VIVEM SOLTOS NAS RUAS 
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DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA AGRADECEU OS 

VEREADORES PELA REFERÊNCIA À ASSESSORA DE COMUNICAÇÃO, GABI ROCHA, 

QUE FAZ UM TRABALHO, COM MUITA DEDICAÇÃO, SOBRE A SAÚDE EM NOSSO 

MUNICÍPIO, NESTE PERÍODO DE PANDEMIA. DISSE QUE DEVEM SER 

ESCLARECIDAS AS RECLAMAÇÕES SOBRE A GUARDA MUNICIPAL, RELATADAS 

PELO VEREADOR APARECIDO NESTA SESSÃO, POIS ESTE NÃO É O PERFIL DA 

GUARDA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, E AGRADECEU O APOIO DOS DEMAIS 

VEREADORES ÀS SUAS PROPOSIÇÕES APRESENTADAS NESTA CASA, QUE VISAM 

SEMPRE O BEM COMUM DA SOCIEDADE. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

DESTACOU AS PROPOSIÇÕES RELACIONADAS À ÁREA DE SAÚDE, 

ESPECIALMENTE A INDICAÇÃO DE SUA AUTORIA, EM CONJUNTO COM A 

VEREADORA ROSANE FERREIRA, A RESPEITO DA VACINAÇÃO DOS ALUNOS DOS 

CURSOS DA ÁREA DA SAÚDE QUE ESTÃO EM VIAS DE CONCLUIR OS CURSOS E 

INICIAR ESTÁGIOS, AOS QUAIS NÃO TERÃO ACESSO POR FALTA DE SEREM 

VACINADOS. DESTACOU A PARTICIPAÇÃO DA CÂMARA NO ACOMPANHAMENTO 

DAS AÇÕES DE COMBATE À COVID-19, COM A CRIAÇÃO DE UMA COMISSÃO 

ESPECIAL DE VEREADORES, DA QUAL FARÁ PARTE, AGRADECENDO AOS 

VEREADORES PELA SUA APROVAÇÃO, DESTACANDO QUE A PREFEITURA QUER 

FAZER UM TRABALHO EM CONJUNTO NA QUESTÃO DA COVID-19, VACINAÇÃO E 

OUTRAS, E DISSE QUE O CONSELHO VEM PARA APOIAR A NOSSA POPULAÇÃO. O 

VEREADOR DESTACOU O PROJETO DE LEI DE SUA AUTORIA, REFERENTE ÀS 

ATIVIDADES FÍSICAS NAS ACADEMIAS DE ARAUCÁRIA, O QUAL ESTÁ EM 

TRAMITAÇÃO, E AGRADECEU OS VEREADORES PEDRINHO GAZETA E BEN HUR DE 

OLIVEIRA PELA SENSIBILIDADE NA APRECIAÇÃO DA MATÉRIA. O VEREADOR 

VAGNER CHEFER FALOU SOBRE A MOÇÃO DE APLAUSOS APROVADA NESTA 

SESSÃO, QUE HOMENAGEIA OS PROFISIONAIS DE SAÚDE DE ARAUCÁRIA, 

PROFISSIONAIS GUERREIROS QUE ESTÃO NA FRENTE DO COMBATE À PANDEMIA. 

O VEREADOR PARABENIZOU O PREFEITO PELO ANÚNCIO DA SEDE PRÓPRIA DA 

GUARDA MUNICIPAL, SENDO UM GRANDE INVESTIMENTO NESTE COMPLEXO DE 

SEGURANÇA PÚBLICA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR FALOU SOBRE 

A INDICAÇÃO Nº 343/2021, DE SUA AUTORIA, QUE TRATA DE UMA AGÊNCIA 

BANCÁRIA NA REGIÃO DO BAIRRO CAPELA VELHA, COM POPULAÇÃO DE CERCA DE 

QUARENTA MIL PESSOAS, COM MUITO COMÉRCIO E DIVERSOS 

EMPREENDIMENTOS, TENDO QUE SE DESLOCAR ATÉ O CENTRO PARA ATIVIDADES 

BANCÁRIAS. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA ESCLARECEU SOBRE OS PROJETOS 
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DO PLANO DIRETOR, QUE O VEREADOR IRINEU CANTADOR PEDIU DESTAQUE, E 

QUE TEM QUE SER ESTUDADO MAIS APROFUNDADAMENTE, E QUE VAI 

APRESENTAR ALGUMAS EMENDAS PARA SEREM APRECIADAS PELOS 

VEREADORES, PARA QUE A CIDADE NÃO FIQUE IGUAL JÁ ESTÁ HOJE. O VEREADOR 

IRINEU CANTADOR ENALTECEU O TRABALHO QUE O VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA ESTÁ FAZENDO À FRENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO E 

SOLICITOU QUE POSSA PARTICIPAR DAS DISCUSSÕES QUE ESTÃO SENDO FEITAS 

PARA OS REFERIDOS PROJETOS, PARA QUE POSSA CONTRIBUIR COM A MATÉRIA. 

O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, DESEJOU UMA FELIZ 

PÁSCOA PARA TODOS, E PEDIU QUE TODOS TENHAM MUITO CUIDADO DIANTE DOS 

PERIGOS DESTA PANDEMIA. NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, O SENHOR 

PRESIDENTE ENCERROU OS DEBATES VIA ON-LINE E, APÓS AS CONSIDERAÇÕES 

FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE 

DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


